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LE COIN JR

LES GESTES QUI SAUVENT !

tous a vos metiers !

la cour en chiffres

Le 16 Janvier 2024, la classe de 3B a passé le PSC1
(Prévention et secours civiques de niveau 1). Il y avait
d’abord une phase d’explications et de démonstrations
puis nous participions par deux ou trois (victime/
sauveteur/témoin) à des cas concrets (mises en
situation). Nous avons appris à faire des bandages et
des garrots, faire la différence entre malaise, perte de
connaissance et accident vasculaire cérébrale (AVC),
traiter les brûlures et évaluer leur gravité. On nous a
enseigné le massage cardiaque, le bouche à bouche
et les gestes à effectuer lors d’obstruction des voies
aériennes.
Camille

Le 18 janvier, toutes les classes de 4éme sont allées visiter
le grand salon de l’orientation à Bourg. Cette sortie a pour
but de faire découvrir ou de mieux se renseigner sur des
métiers. Quand nous sommes arrivés devant le bâtiment, nous
avions eu un plan où étaient inscrits tous les stands qui étaient
séparés en trois halls « A, B et C ». Durant cette sortie, je suis
allée dans le stand de la Santé et de l’aide à la personne. Je
me suis renseignée sur les études qu’il fallait faire : pour aide
à la personne, je devrai aller au lycée de Nantua.
Clarisse

Vous ne le saviez peut-être pas mais dans la cour il y
a énormément de choses !
Par exemple, il y a 41 bancs, 4 tables et 6 poubelles.
Pendant les récréations, il y a 644 élèves au total et
donc 1 288 pieds ! Il faut aussi bien sûr rajouter les
surveillants donc 8 pieds de plus ! Donc un total de
1 296 pieds.
Et les estrades ? Elles sont au nombre de 5 !
J'ai aussi compté le nombre de pots de fleurs de
couleur : il y en a 8.
Les nouvelles plantations ont eu lieu le 13 février. Vous
avez vu ? Lola
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Et si t’allais
voir un spectacle ?

Le vendredi 9 février de 13h30 à 15h30, les classes de
5ème B et E sont allées voir un spectacle de danse
électro. C'était un mélange entre de l'éléctro et du hip-hop.
Les danseurs venaient de plusieurs endroits du monde.
J'ai beaucoup aimé le spectacle parce que c'était très
dynamique et les musiques étaient très entraînantes. On
a dansé et il y avait une bonne ambiance dans le
théâtre. Amélia

Toutes les classes de 6° ont participé à des séances
sur les émotions. Nous avons appris à différencier les
différentes émotions, nous avons fait deviner des
émotions à travers des mimes, nous avons partagé
ce que nous ressentions dans différentes situations,
nous avons expliqué de quoi nous avions besoin à ce
moment-là. Ces séances nous ont fait comprendre que
nous n’avions pas tous les mêmes réactions dans les
mêmes situations. Clara

Avec ma classe, nous avons fait 3 séances pour améliorer nos
relations avec les autres. On a appris à exprimer nos émotions, puis
on a parlé de l’égalité filles, garçons et enfin, on a fait un jeu qui
s’appelle « Feelings ». Le but du jeu, c’est qu’une personne lit à voix
haute une phrase. Tous les joueurs choississent une carte émotion,
et chacun doit deviner quelle émotion l'autre a choisie. Ce jeu sert à
mieux se connaître. Je pense que c’est une bonne idée pour que l’on
se rende compte que tout le monde a la même valeur et que l’on a le
droit d’exprimer ce que l’on ressent. Lola

LE COIN JR

L’atelier théâtre a invité l’atelier journal à voir son spectacle, en avant première, qui s’appelle ‘’Bienvenue en adolescence’’ le 26
janvier. Vendredi 02 février à 19h il y a eu une représentation ouverte aux parents et aux élèves qui souhaitaient voir la pièce. Le
spectacle a eu lieu dans la salle polyvalente du collège. Certain(es) sketchs et scénettes ont été écrits par les élèves de l’atelier
théâtre qui ont présenté des scènes que tout le monde a déjà vécues chez soi pour rendre le spectacle encore plus réaliste. Dans
certaines scènes, il y avait des phrases que tous les parents disent : « L’argent pousse pas sur les arbres », « C’est pas Versailles
ici ! »…

J’ai adoré le spectacle car c’est très réaliste et que je me suis retrouvée dans certaines scènes. Lysaline

que se passe-t-il du côté de nos émotions ?

Adessa pour mieux se connaitre
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LE COIN JR

3, 2, 1 déCOLLAGE !

FILLES = GARCONS

on rencontre une éCRivaiINE

Le vendredi 2 février, les classes de 5° A et C sont
parties à Vaulx-en-Velin au planétarium. On nous a
expliqué les constellations, comment elles sont
apparues, comment les reconnaître … Ensuite, nous
avons regardé un film sur comment, où et sous quel
état est apparue l’eau sur les planètes du système
solaire et leur lune. Sur certaines planètes, il y aurait
même eu la vie un jour, sur d’autres de grands océans.
Après, nous sommes allés au musée des
Confluences, qui présente l’évolution de l’Homo-
Sapiens jusqu’à aujourd’hui. Au plafond, il y avait
toutes sortes de squelettes d’animaux préhistoriques
et d’aujourd’hui. Noémie

Le mardi 30 janvier, nous sommes allés en salle polyvalente avec
notre professeur principal et la C.P.E pour participer à une exposition
sur l’égalité filles garçons. Pendant une heure, nous avons dû
répondre à des questions sur une fiche et nous étions en groupes
pour y répondre. Les réponses se trouvaient sur les panneaux que
nous devions lire. Quand tous les groupes ont eu fini, nous avons
corrigé tous ensemble. Nous avions vu plusieurs dessins dont un qui
m’a beaucoup interpelée : il y a une petite fille qui dit qu’elle veut être
pilote d’avion et sa grand-mère lui répond que c’est un métier pour
garçon.
Clarisse

En classe de 4°F, avec Mme Filloque, nous avons
lu un roman intitulé Jeannine. Ce livre parle d’une
adolescente (Jeannine) qui est résistante pendant la
seconde guerre mondiale : elle cache des lettres dans
une poche qu’elle a cousue dans sa jupe pour les faire
passer du côté de la France libre. L’écrivaine a raconté
l’histoire de sa grand-mère pour ne pas qu’on l’oublie.
Mme Filloque a prévu de faire une visio avec l’écrivaine
(Marine Destombes) et la classe de 4°F a préparé des
questions à lui poser. Je suis ravie de la rencontrer !
Elizan
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Que se passe-t-il du

côté du secrétariat ?

Pour ce numéro j’ai choisi

d’interviewer Madame

Cruzado la secrétaire de

direction.

1- Qu’est ce qui vous plaît le

plus dans ce métier ?

J’aime le contact avec les

élèves, les familles et le

personnel du collège.

2- Depuis combien de temps

faites-vous ce métier ? Je

fais ce métier depuis 3 ans et

demi.

3- En quoi consiste ce

métier ?

Je m’occupe de l’inscription

des nouveaux élèves, de la

gestion des mails et du

courrier, de la campagne des

bourses, des absences du

personnels et de bien d’autres

choses encore !

4- Quelle est votre plus

grande fierté dans votre

métier ?

C’est d’être au service des

personnes.

5- A quel âge avez-vous

commencé ce métier ?

Je l’ai commencé en 2021,

j’avais 28 ans.

6- Que faisiez vous avant

d’être assistante de

direction ?

J’étais surveillante au collège

à Nantua.

7- Quelles études faut-il

pour faire assistante de

direction ?

Il faut faire un BAC (général

ou professionnel) et réussir un

concours de la fonction

publique.

9- Quand le secrétariat est t-

il ouvert pour les élèves ? Le

secrétariat est ouvert toute la

semaine de 8h à 17h.

8-Préférez-vous votre

ancien métier ?

J’adorais mon métier de

surveillante car j’étais plus en

contact avec les élèves mais

j’aime beaucoup mon métier

actuel.

Merci Madame Cruzado !

Clara

LE COIN JR
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LE COIN JR

L’orientation est un sujet important tout au

long de l’année de 3° ! Nous avons fait un

stage de découverte d’une semaine qui nous

a permis d'en savoir un peu plus sur le monde

professionnel. Il y a eu aussi au début du

mois de décembre un salon de l’orientation

à Valexpo. Cela avait pour but de nous faire

découvrir différents métiers dans tout l’Ain. Il

y a aussi à Oyonnax des conseillers

d’orientation qui vous aideront dans votre

projet, au CIO qui se situe en face de la

librairie. Le bureau de la Psy-EN du collège

Jean ROSTAND se trouve vers l’infirmerie.

Le conseiller d’orientation aide les collégiens,

les lycéens, les étudiants et même les adultes

à mieux se connaître pour pouvoir plus

facilement s’orienter sur un métier. Le

conseiller propose des filières, des études ou

autre pour aider les élèves dans leurs projets.

Il peut, bien sûr, proposer des métiers en

fonction de nos passions ou de nos talents.

Certains élèves de troisièmes ont même pu

visiter le lycée professionnel de Bellegarde

pour découvrir ce que ce lycée propose

comme BAC. Le 8 mars prochain, des élèves

ambassadeurs des lycées viendront au

collège pour expliquer aux élèves de 3° leur

filière et répondre à leurs questions.

En 4°, nous avions déjà parlé orientation :

une séance au CDI et des séances en salle

multi-média pour préparer un exposé, la

journée Cap orientation où nous avons

rencontré des professionnels, des centres de

formation et visité le bus de l’orientation avec

des casques de réalité virtuelle.

En conclusion, l’année de troisième est une

année très utile et importante pour décider de

votre orientation et réfléchir à votre avenir.

Roman

3° : Une orientation pour notre avenir !
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Mme Villard

toujours à l’écoute !

1. Qu’est ce que ça veut dire

assistante sociale au

collège ?

«J’accueille les élèves pour

qu’ils parlent de leurs

problèmes que ce soit au

collège ou à la maison. Je

peux également rencontrer les

parents (pour difficulté

financière par exemple). J’aide

les élèves à les faire identifier

les choses qui les angoissent,

je les conseille sur les petites

choses qu’ils peuvent

changer. J'essaie de les aider

à dire ce qu'ils ressentent par

le dessin ou des jeux. Je suis

la seule personne de

l’établissement qui peut se

déplacer au domicile des

personnes concernées».

2. Qu’est ce qui vous a

donné envie de faire ce

métier ? «J’aime aller à la

rencontre d’autres personnes,

travailler avec les autres et

j’aime le contact des ados/

enfants. C’est une vraie

expérience de vie ! ».

3. Qu’est ce qui vous plaît le

plus dans ce métier ?

« Le fait que, quand les élèves

viennent pour la premi-

ère fois ils ne souhaitent pas

se confier puis que plus tard

nous arrivions à tisser une

relation de confiance.»

4. Quelles études faut-il faire

pour exercer ce métier ?

«Personnellement, j’ai fait une

école d’assistante sociale

pendant trois ans (diplôme

d’État)».

5. A quel âge avez-vous

commencé votre métier?

«J’ai commencé en 2010,

cela fait donc quatorze ans

que j’exerce ce métier».

6. Quelle est votre plus

grande fierté ?

«Quand les élèves ne passent

plus ou moins par moi pour

prendre des décisions, quand

cela se passe mieux au

collège ou à la maison. Cela

me rend fière quand je vois

qu’ils ont une meilleure estime

d’eux-même qu’avant».

Marion et Camille

LE COIN JR
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1er Janvier : Journée mondiale de la paix
21 Janvier : Journée internationale des câlins

2 Février : La Chandeleur
4 Février : Journée internationale de la fraternité humaine

14 Février : La St Valentin

Le 16 décembre a eu lieu le concours de Miss France, c’est
Eve Gilles qui a été élue. Elle est née en 2003 à Dunkerque, a
fait une année de médecine, son objectif professionnel est de
devenir statisticienne. A 20 ans, Ève représente la région Nord-
Pas-De-Calais. C’est la 1ère Miss qui a les cheveux courts, elle
a été critiquée par le public et harcelée pour cela. Elle a annoncé
sur les réseaux qu’elle sera l’une des 10 000 porteurs.euses de
la flamme olympique des JO 2024. Elle a annoncé qu’elle ne
participera pas à Miss Univers. Elizan

Je sais que ce n’est pas un sujet que les adolescents
abordent mais c’est tout de même important !!! Cette année
2024 va battre un record : celui du plus grand nombre de
personnes appelées à voter dans le monde entier. La moitié
des habitants de la planète (4,1 milliards) vont mettre un
bulletin dans une urne. Cela concerne les Taïwanais,
Russes, Indiens, Européens, Américains …. C’est important
car ces élections ont des effets ensuite sur la vie des
habitants et sur les relations entre les pays du monde. Sara

O et Eva.

Nathan Paulin est high liner de 29 ans : c’est un funambule qui
marche sur une sangle en hauteur, il est attaché par un harnais
et une sangle. Nathan est français, il a marché sur une sangle
de 270 m de long à 50 m de hauteur. Il est allé à Santiago au
Chili (Amérique du Sud) pour un festival de théâtre. Pendant
qu’il traverse, on entend de la musique et sa voix qui explique
pourquoi il est là et il raconte des anecdotes sur lui. Chez lui,
en Haute-Savoie, il fait beaucoup de sport (course à pied, vélo
et ski). Marion

AUTOUR DU MONDE

LA nouvelle Miss France !

2024 l'année des records !

LA TRAVERSéE DE NATHAN PAULIN
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AUTOUR DU MONDE

L'ouragan bella a fait des ravages !

un changement capital en indonesie

Aïe le réchauffement climatique ...

L’île de la Réunion a été touchée par l’ouragan Bella.
Les habitants ont été informés samedi 13 janvier que
l’ouragan passerait sur l’île du dimanche au mardi
matin. 200 pompiers ont été mobilisés sur place ! 567
mm de pluie ont été enregistrés en 24h. En tout, sur
986 103 habitants, il y a eu 55 000 personnes qui
ont été touchées par l’ouragan. Sur ces 55 000
personnes, il y en a eu 2 700 qui ont été privées
d’électricité. De nombreuses coupures d’eau ont eu
lieu. Malheureusement, il y a eu 4 morts.
Belal est un mot d’origine arabe qui veut dire «eau »,
«rafraîchissement». Liam

Cette année, en août, le changement de la capitale de l’Indonésie aura lieu.
Jakarta qui se situe actuellement au sud-ouest de l’Indonésie sera déplacée
à près de 1 500km de là sur l’île de Bornéo dans la ville de Nusantara. Pour
quelle raison ? La capitale change d’île car elle est surpeuplée, et se fait
engloutir sous le niveau de l’océan (40 % de sa superficie est déjà sous
l’eau). Le changement est prévu depuis des années mais il devient de plus
en plus urgent. Mais où se situe l’Indonésie ? L’Indonésie se situe entre
la Thaïlande et l’Australie, elle est au nord-est du continent asiatique. Le
saviez vous ? L’Indonésie possède plus de 17 000 îles dont 6 000 habitées.
L’Indonésie est le premier producteur mondial d’huile de palme. Il n’y a pas
de métro à Jakarta, les habitants passeraient environ 60 % de leur temps
éveillé dans les bouchons. Noémie

Le réchauffement climatique, la pollution et la préservation
de la nature sont des sujets cruciaux de notre époque. Le
réchauffement climatique, causé en grande partie par les
émissions de gaz à effet de serre, a des conséquences
dévastatrices sur notre planète. La pollution, qu'elle soit
atmosphérique, terrestre ou marine, menace la santé
humaine et la biodiversité. Il est donc essentiel de prendre
des mesures pour réduire notre empreinte carbone, favoriser
les énergies renouvelables et adopter des modes de vie
plus durables. La protection de la nature est également
primordiale pour préserver les écosystèmes fragiles et
assurer un avenir durable pour les générations futures.
Agissons maintenant pour préserver notre planète.
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iles tonga
Localisation : Les îles du Tonga sont situées en Polynésie, dans l'océan Pacifique sud, au sud-est

des îles Fidji.

Superficie : 747 km² – le pays est 900 fois plus petit que la France.

Nombre d’habitant : 106 017 habitants – Environ 641 moins d'habitants qu'en France.

Dirigeant : Le roi Tupou VI

Célébrités : Teresa Moore (actrice), Fuifui Moimoi (joueur de rugby), la Reine Salote Tupou III

(1900-1965) qui a régné de 1918 à 1965.

AUTOUR DU MONDE
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Un élève voyageur

dans notre collège !

J’ai choisi d’interviewer Saïlosi parce qu’il a

beaucoup voyagé. Peut-être que ce que je vais

vous raconter sur lui et les îles Tonga va vous

plaire et vous donner envie d’y aller en

vacances ! Saïlosi est en 6°B au collège.

Où es-tu né ? Je suis né aux îles Tonga et j’ai

habité dans la ville de Fahela, c’est à l’Ouest

de la plus grande île. J’y ai habité 1 an et 1/

2 et ensuite j’ai habité au Japon, en Nouvelle-

Zélande, en France, en Irlande et maintenant en

France.

Retournes-tu aux îles Tonga ? Je retourne

aux îles Tonga tous les étés. On peut faire de

nombreuses activités. Par ex. : kayak, kitesurf

et surf, plongée sous-marine et nager avec les

baleines.

Ton père joue à l’USO rugby en TOP 14.

Raconte-nous ! Oui mon père, qui s’appelle

Leva Fifita, joue en TOP 14 mais maintenant

il ne joue plus car le joueur titulaire numéro 4

(Ewan Johnson) est revenu de blessure. Mon

père a joué la coupe du monde de 2019 au

Japon.

Qu’est-ce qui change entre la France et les

îles Tonga ?

A l’école : si tu ne fais pas tes devoirs et si

tu désobéis, le professeur te frappera, c’est un

culte, mais à part ça, c’est une école amusante.

Nourriture : le plat le plus consommé aux Tonga

est le «Lu», c’est très bon. Et un autre plat

célèbre aux Tonga s’appelle le miniok, il n’est

pas populaire dans d’autres pays.

Météo : Aux îles Tonga, quand c’est l’été, ce

n’est pas comme ici en France : il ne fait pas

chaud. Le plus bizarre c’est qu’il fait très chaud

en décembre car nous sommes dans

l’hémisphère sud !

Langue : la langue tongienne est similaire à la

langue fidjienne et à celle des îles Samoa. C’est

une langue unique. Il est difficile d’apprendre à la

parler mais il est facile de lire et d’écrire.

Saïlosi a passé sa dernière journée au collège

Jean Rostand, le vendredi 09/02/24. Il part dans

le sud de la France avec sa famille.

Liam

AUTOUR DU MONDE
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AUTOUR DU MONDE

Les plats

des îles Tonga

Tu peux cuisiner ton propre Lu Pulu à la

maison !

Voici une recette simple pour t’aider à

commencer.

IngrédientsIngrédients :

- 20 grandes feuilles de taro

- 1 boîte de corned beef (340 g)

- 1 gros oignon, finement hâché

- 1 tasse de lait de coco

- Sel

InstructionsInstructions :

- Rince soigneusement les feuilles de taro à
l’eau courante et éponge-les.

- Dans un bol, mélange le corned-beef et
l’oignon haché.

- Étends une feuille de taro et place une
cuillerée du mélange de bœuf au centre.

- Plie la feuille sur le mélange, en veillant à

ce qu’il soit complètement enfermé.

- Répète ce processus avec toutes les

feuilles et le reste du mélange.

- Place tous les paquets enveloppés dans

une grande casserole ou une mijoteuse.

- Verse le lait de coco sur les fagots jusqu’à

ce qu’ils soient complètement submergés.

- Couvre et fais cuire à feu doux pendant

environ quatre heures, ou jusqu’à ce que

la viande soit tendre et que les saveurs se

soient mélangées.

- Assaisonne avec du sel selon ton goût

avant de servir.

N’oublie pas que la patience est la clé de la

cuisson du Lu Pulu, plus il cuit longtemps,

plus il devient savoureux. LysalineLysaline

Bonne dégustation !!!!!!!

Le Lu pulu

c'est de la viande et des

oignons marinés dans du

lait de coco, cuits dans

des feuilles de taro dans

un four souterrain.

Regardez, la recette est

en-dessous.

Le Ota Ika

C'est un plat de poisson

cru avec du jus de citron

et du lait de coco, alors

ne manquez pas de vous

régaler en préparant ce

met pour votre prochaine

réunion de famille !

La recette du Lu Pulu
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L'INTELLIGENCE

ARTIFICIELLE

C’est quoi une Intelligence artificielle?

Une intelligence artificielle, comme son

nom l’indique, est un processus d’imitation

réaliste de l’intelligence humaine. Elle

permet de calculer, chercher et créer des

textes simplement en donnant juste le sujet

et en mettant des « hashtags + mots».

C’est bien beau tout ça mais l’intelligence

artificielle a bien des points faibles.

1 – Les risques :

A cause de l’IA (intelligence artificielle), les

rumeurs et les fausses informations sont

bien plus faciles à diffuser et par n’importe

qui pour n’importe quoi. Certains chatbot

sont payants et d’autres non, comme

ChatGPT.

2 - Différencier le faux du vrai

Tout d’abord, il faut avoir l’esprit critique de

nos jours et ne pas croire à tout ce que

l’on voit car il est de plus en plus facile de

diffuser de fausses informations. Par contre,

il est difficile de différencier le faux du vrai

alors, vérifiez l’info !

3 - Comment l’utiliser (conclusion)

Vous avez l’intention d’utiliser ChatGPT ?

pensez bien à vous poser la question si ce

que vous voulez demander est pertinent et

honnête. Par exemple : ne lui écrivez pas

pour qu’il fasse vos devoirs à votre place et

ne lui demandez pas de créer des images

insultantes et moqueuses.

Dans ce numéro, un article a été écrit grâce

au Chat GPT. Saurez-vous le retrouver ?

Mohamed-Amine

JEAN'APPRENDS
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JEAN'APPRENDS

Le monde

du dessin animé

J’ai fait cet article pour vous

faire découvrir un métier

que j’aime beaucoup et que

je voulais faire. J’ai

finalement changé d’avis et

je voudrais m’orienter dans

la bijouterie.

Je vous en parlerai peut-

être dans un prochain

numéro.

Roman

Au tout début, pour faire un dessin animé, il faut avoir un

scénario avec des personnages et une histoire. Quand

l’histoire est imaginée, il faut faire le story-board. Le story-

board est l’histoire en bande dessinée sans bulle de parole, ce

qui est plus facile pour se projeter sur le projet final. Ensuite

il faut commencer l’animation. Il y a différentes manières de

dessiner en animation. Premièrement, on peut faire le dessin

sur une feuille et ensuite faire des photos de chaque feuille

pour les mettre les unes à la suite des autres ce qui donnera

un effet de mouvement. Deuxièmement, on peut faire ça sur

une tablette graphique, c’est une tablette faite exprès pour

le dessin digital (le dessin sur un écran) et l’animation. Et il

y a aussi une dernière technique qui doit être utilisée avec

des acteurs. Il faut mettre en scène les acteurs comme si on

mettait en scène les personnages de dessins animés. Avec un

peu de montage vidéo, le rendu est bien et semble vraiment

réaliste.

omment faire un dessin animé en partant de rien

? Quelles sont les techniques pour faire un

dessin animé ?C
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Les vampires et les loups garous

ça ne fait pas bon ménage !

Twilight est une histoire d’amour entre une

humaine (Isabella SWAN) et un vampire

(Edward CULLEN) et une très grande

amitié entre cette même humaine et un

loup garou (Jacob BLACK). Isabella SWAN

vient vivre à Forks chez son père Charlie

SWAN. Après le mariage de sa mère

Renée DWYER, elle rencontre Edward

CULLEN et ses frères et sœurs Alice,

Rosalie, Emmett et Jasper qui sont tous

des vampires. Elle rencontre aussi ses

parents Carlisle et Esmée CULLEN.

Edward et Bella tombent amoureux l’un de

l’autre mais il y a des complications avec

l’arrivée de Jacob un ami d’enfance qui

tombe amoureux de Bella. Elle veut

vraiment être transformée en vampire mais

ne veut pas quitter Jacob son meilleur ami

qui peut la tuer parce que c’est un loup

garou

et que les loups garous et les vampires sont

pire ennemis.

Est-ce que l’amitié de Bella et Jacob va

continuer ? Va-t-elle être transformée en

vampire ? J’aime beaucoup Twilight pour

son coté imaginaire et fantastique. J’ai

dévoré les 4 livres et vu les 5 films. Je

trouve qu’il y a beaucoup moins de choses

dans les films par rapport au livre. Certaines

scènes ont été retransformées ou même

‘’oubliées’’ et je trouve que c’est dommage.

Je vous conseille de lire les livres avant de

regarder les films.

Les Twilights sont au CD I;) dans les

étagères de romans catégorie

« fantastique ».

Amélia

JE BOUQUINE
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JE BOUQUINE

Les petites reines

Le roman Les petites reines a été adapté

en BD et elle est au CDI ! C’est l’histoire de

Mireille, Astrid et Hakima. Ce qui les relie ?

Elles ont toutes les trois été désignées

« Boudin » de l’année de leur collège de

Bourg-en-Bresse à cause de leur

physique. C’est un concours stupide

inventé par un ancien copain de Mireille.

Elles vont partir à vélo avec leur cabane

à boudins pour se rendre à l’Élysée

accompagnées de Kader le frère d’Hakima

qui est en fauteuil roulant. Tout au long de

leur périple, elles vendront leurs boudins

dans les villages qu'elles traverseront.

Pour Mireille, l’objectif est de retrouver son

père biologique, Astrid veut voir le concert

d’Indochine et Hakima souhaite rendre

honneur à sa famille. Elles vont se lancer dans

un road-trip où les attendront péripéties et

retournements de situation avec un sens de la

répartie et un humour à toute épreuve !

Personnellement, j'ai préféré la BD au roman.

C'était plus agréable et plus amusant à lire,

les dessins sont colorés et l'auto-dérision de

certains personnages apporte un vrai plus à

l'histoire ! Camille

n véritable pied de nez faisant

allusion au titre peu flateur les

affublant.U
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Tout d’abord, pour répondre à la

question du Rost’info n°12!

Maintenant parlons de la cérémonie

de ces Jeux olympiques

Il n’y aura malheureusement pas de taxis

volant durant les Jeux olympiques 2024

pour des raisons d’écologie, de pollution

sonore et visuelle.

Cette année 4 nouvelles disciplines

s’invitent aux JO, il y aura : l’escalade, le

surf , le skateboard et le breakdance !

Tony Estanguet, le triple champion

d'Europe, triple champion du monde et

triple champion olympique de canoë

slalom qui a déjà obtenu trois médailles

d’or est le Président de ces jeux

olympiques.

Sur France info, le directeur des cérémonies

Thierry Reboul nous a un peu informés !

Tout d’abord, la conception du spectacle a

été réalisée et validée l’année passée.

La cérémonie aura lieu hors du stade, sur la

Seine. Contrairement aux années passées,

il y aura des dizaines de tableaux et il

aura énormément d’artistes.

Des choses ont dû être annulées car elles

n’étaient pas réalisables comme les taxis

volants !

Il nous a aussi évoqué qu’ils devaient prévoir

pour tout ce qui est aléas climatiques. Il a

aussi répondu à une question qui a fait

beaucoup parler… les répétitions, car bien

sûr ils ne pourront pas répéter en plein Paris

la journée ou même la nuit d’ailleurs! Elles se

feront hors de Paris. C’est tout ce qu’il a dit

pour laisser de la «magie». Eva

De plus en plus proche des JO !!!
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SORTIES CINE !

Timothée Chalamet dans le rôle du jeune Willy

Wonka !

Le 13 décembre 2023, le film Wonka est sorti au

cinéma.

Dans cette suite de "Charlie et la chocolaterie",

on parle de la jeunesse de Wonka (interprété

par Timothée Chalamet) qui débarque dans une

nouvelle ville avec un but en tête, ouvrir sa

propre confiserie (boutique de sucreries). Mais il

va devoir affronter le cartel des chocolatiers qui

sont contre l’ouverture de cette confiserie.

Si vous appréciez Timothée Chalamet, vous

pourrez le retrouver dans le deuxième volume

de "Dune" le 13 mars 2024 ! Eva

Le 29 novembre, est sorti le film WISH : Asha et

la belle étoile réalisé par Fawn VEERASUNTHORN

et Chris BUCK. Ce film parle d’une princesse de

17 ans qui s’appelle Asha. Elle vit dans le royaume

Rosas qui est situé au large de la péninsule ibérique

(Espagne). Cette princesse ressent une obscurité en

elle : elle se sent triste et a des émotions négatives.

Mais personne ne le remarque. C’est alors qu’elle

prend la décision d’appeler les étoiles car elle en a

besoin pour aller mieux. La morale de ce film est

qu’on a tous en nous de quoi réaliser nos rêves. Il

faut prendre sa vie en main et ne pas laisser les

autres décider à notre place.

Lola

onka

ishW
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